

Liebe Familien,

herzlich willkommen in unserem Familienzentrum St. Agnes. Wir freuen uns, Sie bei uns begrüßen zu können. Das Projektthema, welches wir in den nächsten Wochen zusammen mit Ihren Kindern entwickeln werden, heißt: **Wir gehören zusammen!**



Gemeinsam sind wir stärker, das spürt schon jedes Kind. Jedes Kind wächst in einer Familie, in seiner Familie auf.

Es gibt viele verschiedene Familien. Jede ist einzigartig und wertvoll. Es gibt kleine und große Familien. Alle sind kunterbunt und bringen Farbe in den Stadtteil, in dem sie leben und wirken.

Jedes Familienmitglied ist für den anderen da. Gemeinsam lachen, weinen, kochen, spielen und streiten sie miteinander. Sie knüpfen ein rotes Band der Harmonie und Freude. Diese Band reißt nie, denn nach Streit gibt es die Versöhnung.

Ein **WIR** entsteht überall, wo wir aufeinandertreffen, Zeit miteinander verbringen und uns mögen. Deswegen gibt es auch ganz viele verschiedene WIR auf der Welt.

Ein **WIR** wächst, wenn Menschen einander mögen. Lernen Sie das WIR in unserer KiTa kennen.

Im September wird es ein „Willkommensfest“ und eine „Wort-Gottes-Feier“ geben, zu denen wir Sie jetzt schon recht herzlich einladen möchten.

Sicherlich haben Sie einiges zu diesem spannenden Thema zu erzählen. Daher möchten wir Sie ganz herzlich dazu einladen, sich aktiv einzubringen, denn in Ihrer Familie sind Sie Expertinnen und Experten. Wir und die Kinder würden gerne von Ihrem Wissen profitieren. Sprechen Sie uns an, wenn Sie etwas beitragen möchten.

Durch dieses Projektthema wünschen wir uns, dass wir uns alle besser kennenlernen und darüber hinaus die Vielfalt in unserer Kita und im Stadtteil Schalke schätzen lernen.

Wir freuen uns mit Ihren Kindern und Ihnen gemeinsam auf diese Zeit.

Ich bin das
Kleine WIR!

